

広

報

お知らせ版

# 薩摩川内

広報さつませんだい  
2017

No.307



入来

旧増田家住宅入場者が

5万人を達成!

6月13日(火)、入来麓伝統的建造物群保存地区の公開施設である旧増田家住宅の入場者が、平成25年4月の公開以来、5万人を達成し、記念セレモニーが行われました。

記念すべき5万人目は、「伊集院歴史を語る会」会長の帖佐秀人氏。同会の研修視察の下見にメンバー4人で来場されたもので、同氏には記念証や記念品が贈呈されました。



今年も大きく

育ちました



障害者の就労支援事業所である「川内福祉作業所」から、6月15日(木)、スイカの贈呈がありました。

通所する障害者と職員の皆さんが活動(訓練)の一環として農園作業で丹精込めて育てたもので、胴回り100cm、重さ15.5kgもありました。

川内福祉作業所では、この他、ホオズキ栽培、竹ぼうき作り、豚みそ・ねったぼなどの製造・販売をし、障害者の就労を支援しています。

6月2日(金)、サンアリーナせんだいで「第12回薩摩川内市小学校綱引競技大会」が開催されました。



市内の全小学校から約1,000人の児童が参加し、白熱した競技が繰り広げられました。Aブロックは亀山小学校6年3組、Bブロックは長浜小学校が見事優勝を果たしました。



息を合わせ力の限り  
綱引き大会



下甕

てうちん浜や

「こしきてうち海の駅」に認定!

5月27日(土)、手打地域活性化施設「てうちん浜や」が、国土交通省などで作る団体から「海の駅」の認定を受けました。

海の駅は、誰もが安心して立ち寄り、食事や周辺の観光が楽しめる交流地点で、いわば「道の駅」の海バージョンです。今後の観光振興が期待されています。



薩摩川内元気塾

いのちの授業

6月16日(金)、上甕中学校で、全生徒16人を対象に「がんサポートかごしま」のがん患者スタッフによる「いのちの授業」が行われました。「がん」という病気を通して、生の大切さを改めて見つめ直すなど、生徒たちにとって貴重な時間となりました。